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Zitat von soerenrudi 

Trollst du eigentlich oder meinst du den Quatsch ernst?

Er hat uns geschadet? Wenn wir tatsächlich finanziell in der Lage sind, einen Spieler für
3 Millionen Euro als Zweitligist zu holen, dann hat uns der Aufstieg sicherlich nicht
geschadet.

Paderborn soll ein Vorbild sein? Die, die nach dem letzten Bundesliga-Abstieg
(eigentlich) bis in die Viertklassigkeit abgestürzt sind?

Jetzt wird halt wieder Paderborn als positives beispiel wie es laufen muss rausgekramt. Die
wären das schonmal, dann war da noch Ingolstadt, die uns auf Jahre überholt haben, dann war
es Darmstadt und nicht zu vergessen die Würzburger Kickers. Damals wurde sogar Hollerbach
als Trainer hier gefordert ??.
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